

ABSTRAK

Ardina Wuri Hermayanti. 2009. *Pemanfaatan Kredit Usaha Menengah Bank Rakyat Indonesia (BRI) Dan Dampaknya Terhadap Perkembangan Usaha Industri Kecil Di Kecamatan Kaloran Kabupaten Temanggung.* Ekonomi pembangunan fakultas Ekonomi Universitas Negeri Semarang.

Kata kunci : Pemanfaatan Kredit, Perkembangan Usaha

Pemberdayaan Usaha kecil atau UKM perlu mendapat perhatian karena berperan penting dalam pemberdayaan ekonomi lokal dan meningkatkan penghasilan rendah, namun pertahanan dan perkembangan UKM dihadapkan pada kesulitan yang klasik, salah satunya adalah modal. Dalam hal ini maka Bank Rakyat Indonesia (BRI) merupakan bank umum yang akan memberikan peranannya dalam membantu menyalurkan modal melalui kredit usaha menengah yang diberikan pada para pelaku usaha industri kecil di Kecamatan Kaloran Kabupaten Temanggung.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana pemanfaatan kredit BRI yang diberikan pada pelaku usaha industri kecil di Kecamatan Kaloran Kabupaten Temanggung, pengaruh faktor intern dan faktor ekstern terhadap pengembalian kredit dan bagaimana dampaknya terhadap perkembangan usaha industri kecil di Kecamatan Kaloran Kabupaten Temanggung setelah mendapatkan kredit tahun 2009.

Populasi dalam penelitian ini adalah pemilik Usaha Kecil dan Menengah (UKM) di Kabupaten Temanggung yang menjadi nasabah Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Temanggung dengan banyaknya populasi yang diteliti 77 pemilik Usaha Kecil dan Menengah yang mengambil kredit di BRI Unit Kaloran Cabang Temanggung minimal 1 tahun. Variabel yang diteliti meliputi variabel pemanfaatan kredit, faktor intern dan faktor ekstern sebagai variabel bebas serta pengambilan kredit sebagai variabel terikat dan perkembangan usaha industri kecil di kecamatan Kaloran Kabupaten Temanggung. Metode yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah metode angket, metode dokumentasi, dan metode wawancara. Kemudian dilakukan validitas dan reliabilitas untuk mengetahui kevalidan instrumen dalam mengumpulkan data. Kemudian data yang telah terkumpul dianalisis dengan menggunakan teknik analisis deskriptif persentase dan analisis linier berganda.

Pemanfaatan kredit BRI pada industri kecil di Kecamatan Kaloran Kabupaten Temanggung lebih banyak dimanfaatkan untuk penyediaan bahan baku hal ini terbukti sebanyak 44, 16 % untuk penyediaan bahan baku, 26,95 % untuk kegiatan pemasaran, 28, 9 % untuk penyediaan peralatan. Dan menurut uji simultan diperoleh nilai $F_{hitung} = 9,546$ dengan harga sebesar $0,000 < 0,05$ Adapun besarnya

pengaruh tersebut adalah 20.5 % dan sisanya 79.5 dipengaruhi faktor lain. Perkembangan usaha yang mereka kelola rata-rata mengalami perkembangan volume penjualan.

Saran yang dapat diberikan yakni perlu diintensifkan pembinaan manajemen dan pemasaran pada para pelaku usaha industri kecil dapat ditingkatkan kebijakan prioritas dalam pemberian kredit terhadap para pelaku usaha industri kecil, perlu ditinjau ulang dalam proses perkembangan usaha

